



Hilfe die ankommt: Unterstützen Sie unseren Mobilen Palliativen Dienst

In schwierigen Lebenssituationen brauchen Menschen nicht nur medizinische Versorgung, sondern auch menschliche Nähe und professionelle Betreuung. Der Mobile Palliativ Dienst der SPITEX Seeland steht genau für das ein und bietet Menschen während schwerer, unheilbarer Krankheit und auch im letzten Lebensabschnitt eine einfühlsame und professionelle Begleitung.

Der Auf- und Ausbau des Mobilen Palliativen Dienstes (MPD) wurde durch Spenden ermöglicht, die der Verein der SPITEX Seeland hauptsächlich von palliativ gepflegten Kunden erhalten hat. Diese grosszügigen Spenden ermöglichen es dem Verein, die Qualität und Reichweite seiner Versorgung zu verbessern.

Warum Ihre Spende wichtig ist

«In der letzten Phase des Lebens ist es von grosser Bedeutung, dass Menschen in Würde und mit der nötigen Unterstützung begleitet werden.

Mit Ihrer Spende ermöglichen Sie uns, unsere Dienstleistungen auszubauen, Schulungen für unser Team anzubieten und die notwendige medizinische Ausrüstung bereitzustellen.»



Andreas Hegg,
Vorstandspräsident Verein SPITEX Seeland

Was macht der Mobile Palliativ Dienst?

Das MPD-Team aus spezialisierten Pflegefachpersonen mit ärztlichem Hintergrunddienst der Palliativmedizin, begleitet unheilbar kranke Menschen und ihre Angehörigen zu Hause, im Pflegeheim oder in anderen Langzeitinstitutionen. Sie sind unter Anderem zuständig für eine ganzheitliche Beratung zur Symptomkontrolle und Entscheidungsfindung sowie zum Netzwerkaufbau und vorausschauender Notfallplanung.

Begleitung mit Herz



«In meiner täglichen Arbeit im Mobilen Palliativen Dienst erlebe ich, wie wertvoll es ist, betroffene Menschen und ihre Angehörigen zu begleiten und ihnen in unsicheren Zeiten ein Stück Sicherheit zu bieten.

Es ist für mich ein Privileg, einen Beruf ausüben zu dürfen, der so viel Sinnhaftigkeit für mich beinhaltet. Ich bin dankbar, Teil eines professionellen, empathischen und humorvollen Teams zu sein, denn als Einzelperson könnten wir kaum so viel bewirken.»

Anna Bigolin, Mobiler Palliativer Dienst SPITEX Seeland

Ihre Spende macht den Unterschied

Jeder Beitrag, egal wie klein, trägt dazu bei, das Leben von Menschen bei unheilbarer Krankheit und in ihrer letzten Lebensphase zu erleichtern und ihnen die Würde und den Komfort zu geben, den sie verdienen.

Spenden können Sie auf unser Postfinance-Konto 30-308692-0 (IBAN: CH22 0900 0000 3030 8692 0) oder bequem via TWINT.



(QR-Code scannen)

Besuchen Sie unsere Webseite unter spitex-seeland.ch/verein oder kontaktieren Sie uns bei Fragen unter 032 393 78 78.